

KEDUDUKAN, SUSUNAN ORGANISASI TUGAS DAN FUNGSI, SERTA TATA KERJA SEKRETARIAT
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH KABUPATEN LEBAK
2023

PERBUP KAB.LEBAK No. 11, BD 2023/No. 11, 29 HLM.

PERATURAN BUPATI LEBAK TENTANG KEDUDUKAN, SUSUNAN ORGANISASI TUGAS DAN FUNGSI,
SERTA TATA KERJA SEKRETARIAT DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH KABUPATEN LEBAK

ABSTRAK : - Untuk melaksanakan ketentuan Pasal 4 Peraturan Daerah Kabupaten lebak Nomor 8 Tahun 2016 tentang Pembentukan dan Susunan Perangkat Daerah Kabupaten Lebak sebagaimana telah diubah beberapa kali terakhir dengan Peraturan Daerah Kabupaten Lebak Nomor 9 Tahun 2021 tentang Perubahan Kedua atas Peraturan Daerah Kabupaten Lebak, perlu menetapkan Peraturan Bupati tentang Kedudukan, Susunan Organisasi Tugas Dan Fungsi, Serta Tata Kerja Sekretariat Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten Lebak;

- Dasar Hukum Peraturan Bupati ini adalah: UU No.23 Tahun 2000; UU No. 23 Tahun 2014 sebagaimana telah diubah beberapa kali terakhir dengan PERPU No.2 Tahun 2022; UU No. 18 Tahun 2016 sebagaimana telah diubah dengan PP No.72 Tahun 2019; Permendagri No.104 Tahun 2016; Permendagri No. 90 Tahun 2019; Perdakab.Lebak No.8 Tahun 2016.

- Dalam Peraturan Bupati ini diatur tentang Kedudukan, Susunan Organisasi Tugas Dan Fungsi, Serta Tata Kerja Sekretariat Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten Lebak dengan menetapkan batasan istilah yang digunakan dalam pengaturannya; Peraturan Bupati ini disusun dengan maksud menjadi pedoman dalam penyelenggaraan Kedudukan, Susunan Organisasi Tugas Dan Fungsi, Serta Tata Kerja Sekretariat Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten Lebak; Sekretariat DPRD mempunyai tugas pokok menyelenggarakan administrasi kesekretariatan dan fungsi DPRD, serta menyediakan dan mengoordinasikan tenaga ahli yang diperlukan oleh DPRD dalam melaksanakan hak dan fungsinya sesuai dengan kebutuhan; Diatur tentang Ketentuan Umum; Kedudukan, Tugas Pokok dan Fungsi; Organisasi; Eselonering; Kepegawaian; Pembiayaan; dan Ketentuan Penutup.

CATATAN : - Peraturan Bupati ini mulai berlaku pada tanggal diundangkan, 15 Februari 2023;

- Pada saat Peraturan Bupati ini mulai berlaku, Peraturan Bupati Lebak No. 99 Tahun 2020 tentang Rencana Kedudukan, Susunan Organisasi Tugas Dan Fungsi, Serta Tata Kerja Sekretariat Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten Lebak (Berita Daerah Kabupaten lebak Tahun 2020 Nomor 100), dicabut dan dinyatakan tidak berlaku.

- Lamp. 1 Hlm.